

Antrag Nr. 09-O-13-0047
SPD-Fraktion

Betreff:

Übernahme der Fahnenmasten auf dem Kirchplatz durch die Stadt Wiesbaden

Antragstext:

Übernahme der Fahnenmasten auf dem Kirchplatz durch die Landeshauptstadt Wiesbaden

Antrag

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Fahnenmasten auf dem Kirchplatz in das Eigentum der Stadt Wiesbaden zu übernehmen.

Weiterhin bittet er darum, die Standsicherheit der Fahnenmasten überprüfen zu lassen, damit auch in Zukunft eine Beflaggung und das Aufhängen von Bannern sichergestellt ist.

Begründung:

Die Fahnenmasten wurden vor ca. 30 Jahren mit Einverständnis des Tiefbauamtes in bürgerschaftlicher Aktivität aufgestellt. Eine Beflaggung auf diesem zentralen Platz - auf dem überwiegend die Frauensteiner Feste stattfinden - sollte auch weiterhin gewährleistet sein. Auch die Kirchengemeinde beflaggt zu den kirchlichen Feiertagen.

Lupp
Ortsvorsteher

Wiesbaden, 31.08.2009